
ご　意　見 市の考え方 案の変更

1 壁はバドミントンがしやすいように黒にして下さい。
類似施設の実例等を参考に、今後の設計において整理させ

ていただきます。
原案どおり

2 空調は風の出ないエアコンにして下さい。

競技団体様からもヒアリング時にご意見をいただき、他事

例の確認を行いました。

競技環境に十分配慮して整備します。

原案どおり

3
白岩運動公園と体育館すぐ歩いてつながるルート道があれ

ばいいと思う。

トリムコースの利活用などを含め、今後の設計において、

施設の配置や利活用などを含めたところで整理させていた

だきます。

原案どおり

4 新体操が出来るフロアがあれば

多様な利用ができるよう、メインアリーナ、サブアリー

ナ、軽スポーツルームといった諸室を計画しており、今後

の設計において整理させていただきます。

原案どおり

5
新体操の競技マットを入れる場所が欲しい。出来れば、競

技マットを設置していただけたら嬉しい。

格納スペースは今後の設計において整理させていただきま

す。また、新体操の競技マットなどの備品については、ほ

かの競技利用も考慮して検討します。

原案どおり

6 大きな大会が開催できる
大小様々な競技スポーツ大会を開催、観戦できる環境を整

備します。
原案どおり

7 冷暖房の整備 空調設備（冷房設備）を設置することとしております。 原案どおり

8 だれもが自由に利用できる
基本理念やコンセプトにも掲げており、だれもが自由に利

用できる施設となるよう、取り組んでまいります。
原案どおり

9
概算事業費の数字が大きいので…。市民が喜ぶ運動公園、

新体育館が出来ることを願います。

事業費や維持管理経費を軽減しながら、ご期待に沿うこと

ができるように取り組んでまいります。
原案どおり

10

P28【例3】バドミントン

10面の横幅が36.5mとなっていますが、42.5m必要と思いま

す。

誤記でありましたので、修正いたします。詳細につきまし

ては今後の設計において整理させていただきます。

修正

(第８章1【例３】)

「36.5m」を「42.5m」

11

新体育館が出来るのを楽しみにしています。職員の皆さん

体調に気をつけて頑張ってください。よろしくお願いしま

す。

ー ー

12
公園は公園、競技場は競技場ときちんと棲み分けした施設

にしなければ危険。

施設利用において、安全の確保は大前提であります。

詳細につきましては今後の設計において整理させていただ

きます。

原案どおり

13

白岩競技場の改修は全くなされないようですが、すでにス

タンドの屋根を支える支柱が錆び、付け根のコンクリート

も腐食しています。

武雄市公共施設等個別施設計画スポーツ施設編（平成31年4

月）において客席屋根やスタンド部分など耐震性を求めら

れる部分の修繕を行い、施設の長寿命化を図ることとして

おり、順次対応していきます。

原案どおり

14

芝のフィールドはサッカーなどでボロボロにはがされ凹凸

が目立ち、利用者が整備をしないまま放置。陸上のトラッ

クもサッカースパイクの痕が無数に残されたままで、陸上

クラブの小学生が整備をしている状態です。

また選手が走っている最中に子ども連れの老人がトラック

を横切ったり、ボール投げをして大変危険です。

利用者のみなさまへの呼びかけ、ご協力もいただきなが

ら、適切な維持管理に努めてまいります。
原案どおり

15

誰もが自由に使えるという利便性よりも競技者が競技に集

中できる環境と、遊びや散歩で利用する公園が同じではい

けません。

公共施設については多くの市民の皆さまに親しんでいただ

くことも重要と考えております。ご利用いただく方の安全

確保措置につきましては、占用利用のあり方を含めて、あ

らためて検討してまいります。

原案どおり

16
陸上競技は全ての大会がオールウエザートラックで行われ

ますが、白岩は…残念な場所です。

施設の規模や性能については他市との比較により、本市で

どのようなものが必要か考える必要があります。それぞれ

の整備計画を考える際に、現状を把握し、方向性を検討し

ていきます。

原案どおり

3

4

5

1

武雄市白岩運動公園・新体育館整備基本計画（案）に関するパブリックコメント（意見公募）の実施結果
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17

よく考えてもらっているので特にはありませんが、新体育

館については、災害に対応できるようなものにしてほし

い。浸水に強い、避難所の機能、トイレ、小さな部屋（授

乳室として使える様に）

本計画においても掲載しているとおり、将来の管理運営方

法をふまえて、今後の設計において整理させていただきま

す。

原案どおり

18

充分考えていただいているようですが、バリアフリー、誰

もが利用できる施設にしてほしい。段差をなくす、手すり

をつける、みんなのトイレ等々。

本計画においても掲載しているとおり、将来の管理運営方

法をふまえて、今後の設計において整理させていただきま

す。

原案どおり

19
スポーツをする人だけでなく、子どもも高齢者も気軽に行

ける場所として使える様に。

本計画においても掲載しているとおり、将来の管理運営方

法をふまえて、今後の設計において整理させていただきま

す。

原案どおり

20

白岩運動公園について、子ども連れで、ゆっくり遊ばせる

ことの出来るものにしてほしい。大きな公園の中に陸上競

技場があり、体育館があり、イベントの出来る広場のあ

る、そんな運動公園にしてほしい（孫育ての人達から聞か

れました）

本計画においても掲載しているとおり、将来の管理運営方

法をふまえて、今後の設計において整理させていただきま

す。

原案どおり

21
武雄市白岩運動公園・新体育館整備基本計画案のとおりに

出来あがったら素晴らしいと思います。
ー ー

22

新体育館の場所は現白岩運動公園内に

【理由】・駅（公共交通機関）から徒歩でも行ける。

　　　　・周辺の環境が良い（市文化会館・市図書館・

　　　　　ショッピングセンター等）

　　　　・大規模大会（各種目九州大会・全国大会）等

　　　　　の宿泊施設にも近い。

新体育館の整備は、白岩運動公園内（現在の白岩球場敷地

内）と計画しております。
原案どおり

23
体育館の規模は、予算及び建設する敷地面積もあると思い

ますができる限り大きく建ててください。

新体育館の規模は３，７００㎡以内としており、事業費や

維持管理経費を軽減しながら取り組んでまいります。
原案どおり

24

体育館で普段市民が手軽に利用できる施設として、是非ト

レーニングルームの設置（トレーニングマシンを備えて、

市民には手軽な料金）

将来の管理運営方法をふまえて、今後の設計において整理

させていただきます。
原案どおり

25
200人以上の人数入る会議室、（なるべく大きな部屋）

三分割できるように（審判会議・役員控室・研修室等）

限られた広さの体育館となりますので、今後の設計におい

て整理させていただきます。
原案どおり

26 観客席は1,500～2,000人程度は観覧席を設ける。
限られた広さの体育館となりますので、今後の設計におい

て整理させていただきます。
原案どおり

27 冷暖房及び温水シャワーの設置。
空調設備（冷房設備）、シャワー室を設置することとして

おります。
原案どおり

28

軽スポーツルームに、鹿島市の元ピオにある（市営）マシ

ンなどのトレーニング用品の設置、全国的にはネットで

「みんなのスポセン」を参考にしてもらいたい。

これからは、障がい者も含めたeスポーツも。

将来の管理運営方法をふまえて、今後の設計において整理

させていただきます。
原案どおり

29

会議室は、多用途利用と思うが、武雄町には、公民館ホー

ルがなく小発表などの場所がないので、一部、舞台的に高

く作り、演者、インストラクターが全体から見える作り

に。

スポーツ施設としての機能が十分に発揮できることを優先

しながら、今後の設計において整理させていただきます。
原案どおり

30
緑の広場の有効活用のため、鹿島、嬉野の（芝生）様なグ

ランドゴルフ場兼用に

将来の管理運営方法をふまえて、今後の設計において整理

させていただきます。
原案どおり

9 31

ユニバーサルデザインの強化が求められている中、想定床

面積での多目的トイレは約５㎡（1階）と新体育館の規模に

対して少ないと思われる。障がい者、トランスジェンダー

の方や異性の介助者を同伴する方など、誰もが使いやすい

トイレが複数箇所配置されるよう望みます。

誰もがストレスなくトイレを利用していただけるよう、他

施設の事例等を再検証し、今後の設計において面積や設置

場所、数などを整理させていただきます。

原案どおり

32
子どもたちも楽しく過ごせるように、キッズルームがあっ

てほしいです。
こどもスポーツルームを設置することとしております。 原案どおり

33
夏などは熱中症などの心配もあるので、冷暖房をつけてほ

しいです。
空調設備（冷房設備）を設置することとしております。 原案どおり

10

8

7
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34 体育館の冷暖房 空調設備（冷房設備）を設置することとしております。 原案どおり

35 見学者のベンチ、イス

メインアリーナ2階の観客席として、4面・約500席（現・白

岩体育館大競技室2階固定席 1面・200席）を設置すること

としております。

原案どおり

36 キッズルーム、室内遊具 こどもスポーツルームを設置することとしております。 原案どおり

37 トイレの清潔さの徹底
利用者のみなさまへの呼びかけ、ご協力もいただきなが

ら、適切な維持管理に努めてまいります。
原案どおり

38 フットサルができる広さにして欲しい。
競技スペースの広さについては、今後の設計において整理

させていただきます。
原案どおり

39 運動後にシャワーを使えるように充実させてほしい。 シャワー室を設置することとしております。 原案どおり

40
駐車場が狭いので、できる限り広い駐車場スペースを確保

して欲しい。

駐車場は約100台（現状58台）を整備することとしており、

将来の管理運営方法をふまえて、今後の設計において整理

させていただきます。

原案どおり

41
武雄川の近くでもあるので、床の高さを高くし、防災面で

も活用できる施設にして欲しい。

災害が発生した時の避難所、救急・救命活動等の拠点とし

ての機能を整備します。
原案どおり

42
車椅子でも利用し易いように、バリアフリーに気を使って

欲しい。

車椅子をご利用の方など誰もが使いやすいトイレの場所や

広さ、数、エレベーターの設置など、今後の設計において

整理させていただきます。

原案どおり

43
新体育館からも競技場へ直接登れるように階段と道路をつ

なげてほしい。

トリムコースの利活用などを含め、今後の設計において、

施設の配置や利活用などを含めたところで整理させていた

だきます。

原案どおり

44 カベはバドミントンがしやすいように黒にしてください。
類似施設の実例等を参考に、今後の設計において整理させ

ていただきます。
原案どおり

45 風調。 空調設備（冷房設備）を設置することとしております。 原案どおり

46

医務室の設置。

常駐の医者や看護がいなくても良いが、熱中症などで倒れ

た時等に利用できるベッドや製氷機があると良い。

医務室機能を有する会議室の設置を、今後の設計で整理さ

せていただきます。
原案どおり

47

空調。

風に影響がある競技があるため、風の出ない冷房（既に設

置されている体育館もあります）

競技団体様からもヒアリング時にご意見をいただき、他事

例の確認を行いました。

競技環境に十分配慮して整備します。

原案どおり

48

観客席。

客席までは下履きで行き来できると大会で混雑しないと思

われます。

将来の管理運営方法をふまえて、今後の設計において整理

させていただきます。
原案どおり

49

体育館の壁の色。

できるだけ暗い色にしてください。特にバドミントンの

シャトルが見えません。

類似施設の実例等を参考に、今後の設計において整理させ

ていただきます。
原案どおり

50

床。

近隣市町の施設でも利用されている「タラフレックス」を

利用して欲しい。汗を吸い、衝撃吸収能力に優れているた

め。

各種競技の施設基準もふまえながら、利用者の負傷の恐れ

が少ない床材を、今後の設計において整理させていただき

ます。

原案どおり

51
水筒用冷水器。

直接ペットボトルや水筒に水が直接入る冷水器の設置。

今後、備品類を配備していく際に整理させていただきま

す。
原案どおり

15 52
安く利用できるジムと、もっと安く子どもが習えるスポー

ツ（室内）を

将来の管理運営方法を検討するうえで整理させていただき

ます。
原案どおり
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53

バレエ教室が活動できるように、バーの設置と一面張りの

鏡張り、床にリノリュームの素材のシートを敷いて欲しい

です。

ほかの各種競技の施設基準や利用想定もふまえながら、今

後の設計において整理させていただきます。
原案どおり

54
バレエを踊るときには音楽を流すので、音響の設備ができ

るようにして欲しい。

音響等に配慮したフィットネススタジオ（多目的室）とし

ての利用ができるサブアリーナを計画しており、今後の設

計において整理させていただきます。

原案どおり

55

更衣室、トイレ、レオタードを着用をするので、教室が行

われている時には、ロック等セキュリティがあれば良いで

す。

将来の管理運営方法をふまえて、今後の設計において整理

させていただきます。
原案どおり

56 待合室、先生方の個室もあれば助かります。
限られた広さの体育館となりますので、今後の設計におい

て整理させていただきます。
原案どおり

57
欲を言えば、汗をかいた後のシャワー室があれば便利で

す。
シャワー室を設置することとしております。 原案どおり

58
障がい者用トイレの設置。競技用車椅子で出入りできるト

イレ。

誰もがストレスなくトイレを利用していただけるよう、他

施設の事例等を再検証し、今後の設計において面積や設置

箇所などを整理させていただきます。

原案どおり

59

障がい者用駐車場は広めに。車椅子の方は車で体育館を利

用した際、狭いとドアを開けられず、車椅子を下ろしたり

するのが不便であるため。

誰もがストレスなく駐車場を利用していただけるよう、他

施設の事例等を再検証し、今後の設計において面積や設置

箇所などを整理させていただきます。

原案どおり

60
観覧場所は広めのスペースを車椅子の方が見やすいよう

に。

エレベーターの場所、観覧スペースとの動線等を含めて、

今後の設計において整理させていただきます。
原案どおり

61

体育館の回りを歩く散歩コースと公園の設置

散歩コースは歩き易い、膝にやさしいクッションのある道

を作ってもらいたい。

将来の管理運営方法をふまえて、今後の設計において整理

させていただきます。
原案どおり

62
体育館の中の競技場も、膝に優しいクッションのある床を

作ってもらいたい。

各種競技の施設基準もふまえながら、利用者の負傷の恐れ

が少ない床材を、今後の設計において整理させていただき

ます。

原案どおり

18 63
概算事業費に白岩運動公園とあるが、案P36の図中にある整

備想定エリアの分が想定されているのでしょうか。

ご意見のとおりでありますので、案P39に追記の上、修正い

たします。

追加

(第11章4(1))

「白岩運動公園」欄に

「(整備想定エリア)」を追記

19 64

以前に白岩体育館を使用した時に、暗くて、古いなぁーと

いう感じでした。新体育館は、スポーツ人口が減少する中

で、楽しく集まれる体育館にして欲しい。日頃、運動をし

ない人でも気軽に参加出来る、催しもいろいろプランして

欲しいです。白岩球場、白岩運動公園についても同じで

す。

将来の管理運営方法をふまえて、今後の設計において整理

させていただきます。
原案どおり
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